
Die Vorsitzende verlas den Tagesordnungspunkt und verwies auf die 
Beschlussvorlage sowie den Anhang hierzu. 
 
KTM Becker bestätigte, dass die CDU-Fraktion diesem Entwurf zustimmen werde und 
er begrüße, dass es der Verwaltung gelungen sei, einen Stellenplan zu präsentieren, 
der ohne zusätzliche Stellen, die nicht refinanzierbar wären, durchgeführt werde.  
Im Nachtragshaushalt habe man auf die verschiedenen Krisensituationen reagiert 
und das Personal in den kritischen Bereich verstärkt. Es sei daher gut, dass sich die 
Verwaltung in Bezug auf diesen Haushalt selbst beschränken würde.  
 
KTM Steiner schloss sich den Ausführungen von KTM Becker an.  
 
KTM Borowski teilte mit, dass die SPD Fraktion dem Entwurf positiv gegenüberstehe, 
sich aber enthalten werde mit dem Verweis auf die anstehenden 
Haushaltsberatungen.   
 
Die Vorsitzende ließ über den Beschluss abstimmen.  
 


